

秋家さとあき区政活動報告

平成19年12月

師走の候、益々御健勝のことと存じます。

今年も後援会の皆様方には何かとお世話様になり誠に有難うございました。

平成19年は第1回定例会において新年度予算の総括質疑をさせて頂きました。特に三菱製紙跡地の大学誘致について集中的に質問をし、一問一答方式のため深く掘り下げて質問することが出来ました。12月の第4回定例会が山場の一つとなりますが、賛成の立場から慎重に審議をして参りたいと思います。



所属の文教委員会では引き続き10月まで委員長をさせて頂き、5月の行政視察では兵庫県川西市へ「特別支援教育」を、山口県山陽小野田市へは100マス計算を利用した「学力向上の取り組み」を視察致しました。特に「学力向上の取り組み」は、基礎学力の向上を目指す葛飾区の取り組みと通じるものがあると感じました。又、委員長として少年野球大会の始球式を初め、数々のスポーツイベントに参加致しました。



国際交流の面では、4月にウィーンからレイナー・フロリズドルフ区長を団長とした訪日団が訪れ、6月には李超鋼・豊台区長を団長とした訪日団を受け入れました。又、本年はウィーン市フロリズドルフ区との友好都市提携20周年の節目の年ということで、10月に葛飾区から11名の区議会議員がウィーンを訪れ、友好を深めて参りました。その後、プタ・ペスト、プラハ、ベルリンを訪れましたが、ベルリンでは第2次世界大戦中に地下鉄に作られた防空壕を視察し、大変意義あるものでした。



地域活動では毎年恒例の帝釈天での節分会や盆踊りの太鼓叩き等を行い、活気ある街づくりのお手伝いをさせて頂きました。6月の消防団操法大会には金町第3分団の選手として参加し優勝することができました。



葛飾区の自民党は現在2会派に分かれておりますが、私としては1日も早く一つになり、16名として活動しなければならないと思っております。まだまだ微力ではございますが、来年もさらに精進し、皆様のお役に立てるよう頑張ってお参りますので、引き続きご支援・ご指導の程よろしくお願い致します。



年の瀬とともに、寒さも日毎に増して参りました。お体十分御自愛下さいまして良い新年をお迎え下さい。

葛飾区議会議員

秋家さとあき

秋家さとあき後援会新年会のお知らせ

下記の要領で新年会を行いますので、多数ご参加ください。

日時 平成20年2月9日(土) 午後6時開会(受付開始午後5時半より)

場所 テクノプラザかつしか大ホール

会費 5,000円



※ ご参加頂ける方は、同封の葉書に住所とお名前をご記入頂き1月20日までにご返送下さい。又、同席希望の方のお名前や連絡先の変更等も、空欄を使ってお知らせ下さい。